

LE BOIS-D'OINGT

Le jumelage paroissial : la soirée gospel plébiscitée par le public

La grande église du Bois-d'Oingt a vibré, samedi soir, pour le concert gospel organisé par le comité de jumelage paroissial avec Bittou au Burkina.

Difficile de trouver une place, puis, de rester indifférent à la prestation remarquable de Gospel Joy.

Avec ses 45 choristes, l'ensemble a transporté le public avec des chants traditionnels ou plus modernes d'influences riches et variées. Le gospel n'est pas fondé sur une virtuosité quelconque mais il vient de l'âme, du cœur, du corps et les choristes l'ont bien prouvé. Il ne restait alors plus qu'à chanter avec eux, taper dans les mains, vibrer ou être quasi hypnotisé face à ce déferlement de gaieté ou d'émotion.

Un beau moment !



Avant la représentation, quelques-uns des quarante-cinq choristes de l'ensemble affichaient un grand sourire / Photo Daspres